
Liebe Bergfreunde, 

die Zahl der Teilnehmer an den Bezirksgruppenabenden nahm in der letzten Zeit merklich ab. Wir im 
Vorstand können nur Vermutungen über die Ursachen anstellen. Wir sind überzeugt, dass gemeinsame 
Treffen und Austausch wichtige Elemente für ein aktives Vereinsleben sind. Deshalb haben wir einen 
kleinen Fragenkatalog erstellt und würden uns über konstruktives Feedback sehr freuen. Die Liste der 
Fragen erhebt keinen Anspruch auf Vollständigkeit. Selbstverständlich könnt ihr Euch mit Vorschlägen 
und Kritik auch persönlich an den Vorstand wenden. Besten Dank vorab. 

(für umfangreiche Ausführungen bitte Rückseite verwenden) 

Warum besuchen Sie die 
Bezirksgruppenabende? 

 aktuelle Informationen über DAV und Sektion
 interessante Vorträge
 nette Gespräche/Geselligkeit
 Sonstiges:

Sollen die Bezirksgruppenabende in der 
aktuellen Form weiter durchgeführt werden? 

 Ja
 nein

Falls nein, was sollte vor allem geändert 
werden? 

 das Format, z.B. eher lockerer Stammtisch
 der Veranstaltungsort
 der Wochentag
 die Uhrzeit
 Sonstiges

Wie beurteilen Sie die Anzahl der 
Bezirksgruppenabende? 

 zu selten
 genau richtig

zu häufig

Wie beurteilen Sie die Themen der Vorträge?   interessantsehr
 interessant
 weniger interessant

Welche Themen würden Sie besonders 
interessieren? 

Mit welchem Beitrag würden Sie gerne die 
Bezirksgruppenabende mitgestalten? 

Platz für Anregungen 

Platz für Kritik 



 

Platz weitere Rückmeldungen: 
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